

Permanences du prêtre :

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

Messes dominicales : samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine MASSART

06 11 44 63 27

PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuille paroissial n° 167

Du 2 au 16 octobre 2011

LES SENS DES MOTS DE LA BIBLE

Le message de la Bible est fait pour aider les hommes à vivre pleinement. Vivre pleinement, c'est être bien dans sa peau, être heureux de mettre toutes nos capacités au service de notre famille, de notre entourage, de la société et même de l'Eglise. C'est aussi respecter tout être humain et se faire respecter. C'est enfin respecter Dieu et faire connaître son amour pour toute l'humanité.

On comprend que ce message se soit adapté aux gens auxquels il s'adressait, selon leur époque et leur civilisation. Le message a d'abord été adressé à des juifs, entre le 6^{ème} et le 1^{er} siècle avant Jésus-Christ (Ancien testament), puis aux contemporains du Christ (nouveau testament). Leur façon d'imaginer Dieu sortait du monde proche des mythologies : un Dieu à l'image de l'homme. Leur façon de parler était très orientale, leur conception du sens de la vie, du rapport homme-femme, maître- esclave, de la nécessité de la souffrance, de l'autorité, tout cela était très différent de ce que nous pensons après des siècles d'évolution.

Ne nous étonnons donc pas qu'à notre époque marquée par la science, la raison, la technique, les mots aient évolué et même changé de sens. La sensibilité n'est plus la même, la pensée humaine a progressé. Il faut donc retrouver le sens profond de la pensée du Christ, pour la traduire avec des mots capables d'être compris par les hommes du 21^{ème} siècle. Des savants linguistes et d'autres travaillent à traduire la pensée profonde pour la reconstruire dans un langage actuel, sans la trahir.

Retrouver des mots d'aujourd'hui, sans amoindrir l'intensité du message, sera un travail pour chaque génération. Ne nous étonnons donc pas de ne pas tout comprendre des prières, des théologies, des textes Bibliques. Chaque génération découvre, selon ses besoins, différents aspects du sens de la Bible. Personne ne pourra jamais tout découvrir à la fois. Nous ne sommes pas encore en mesure de tout interpréter. Il restera toujours une part énigmatique de la vie et donc des Ecritures.

L'essentiel de la Vie Chrétienne est de savoir que Dieu est proche de nous, qu'il nous aime et éclaire notre intelligence, pour nous guider sur le chemin du bonheur intérieur. Ce message du Christ est donc à découvrir dans des paroles qu'il faut savoir interpréter et ne pas prendre à la lettre, mais au sens spirituel et en les remettant dans le contexte très religieux de l'époque.

Michel Pillot

Baptêmes : Cormontreuil : 9 octobre : Louise VIGOUROUX, Maelyne GLINEUR

15 octobre : Alexandre MARQUIGNY

16 octobre : Elliott SIMON

Les clercs de Notre-Dame : Lors de la messe à Taissy, le samedi 8 octobre à 18h30, des enfants de chœur recevront la croix qui récompense leur fidélité à servir le Christ, au cours des célébrations eucharistiques. Un responsable diocésain viendra leur remettre cette croix et recevra leur engagement dans ce service liturgique.

Les futurs mariés de 2012 auront leur 1^{er} dimanche de préparation au sacrement de mariage, le 16 octobre de 9h30 à 17h à la salle paroissiale de Cormontreuil. Les deux autres dimanches sont les 17 novembre et 5 février. Actuellement ils sont quinze couples inscrits.

Profession de foi : les parents dont les enfants pourront faire leur profession de foi en 2012, se réunissent le mardi 18 à la salle paroissiale, pour réfléchir au sens de cette célébration d'engagement solennel.

Thé dansant organisé par « Savoirs au Burkina », pour contribuer à la construction d'un collège au Burkina. Dimanche 9 octobre à 14h30 à la salle d'animation de Taissy.

Entée 10€. Renseignement et réservation : 03 26 89 07 07 ou 03 26 82 12 79.

Animation avec Catherine Prud'homme.

« Savoirs au Burkina a déjà réalisé une école primaire. Le collège du village étant surchargé d'élèves (plus de cent élèves par classe) les parents veulent prendre en charge un nouveau collège. Nous voulons les soutenir.

Mr le Curé sera absent du 10 au 14 octobre pour participer avec des prêtres du diocèse à une recollection de vie spirituelle, à St Walfroy, dans le nord du diocèse. Une permanence est assurée au presbytère chaque soir vers 17h.

Les Clarisses présentent un spectacle sur la vie de Ste Claire pour le 800^{ème} anniversaire de la fondation des Clarisses : Vendredi 7 octobre, 2 rue Pierre Bégovoy, Cormontreuil dans une salle de leur monastère. Une occasion pour mieux connaître ces Clarisses qui vivent parmi nous.